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N.º 10                                             ACTA N.º 10 

05-05-04 ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

REALIZADA NO DIA QUATRO  DE  MAIO  DE DOIS  MIL E CINCO:------- 

----------Aos quatro dias  do mês de Maio do ano de dois mil e cinco, nesta Vila de Odemira,  

Edifício  dos Paços do Concelho e Sala das  Sessões da Câmara Municipal, realizou-se a 

reunião ordinária da Câmara Municipal, tendo comparecido para o efeito, os Senhores: António 

Manuel Camilo Coelho, Francisco José Caldeira Duarte, António Manuel Viana Afonso, 

Fernando Manuel Mendes Fialho, Carlos Alberto Silva Oliveira, José Alberto Candeias  

Guerreiro  e Maria da Piedade Grego Dias Sobral Barradas, o primeiro Presidente e, os 

restantes, Vereadores desta Câmara Municipal, tendo assistido à reunião, a Chefe de Secção 

Maria Madalena Afonso Leonardo dos Santos Percheiro, no impedimento legal do Chefe da 

Divisão Financeira, Lic. Salustiano Loures Lourenço.-------------------------------------------------- 

----------A ordem de trabalhos para a presente reunião foi a seguinte:--------------------------------- 

--------------------------PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA------------------------------ 

--------------------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------- 

----------1. Intervenção do Senhor Presidente.-------------------------------------------------------------

----------2. Intervenção dos Senhores Vereadores.-------------------------------------------------------- 

--------------------------------------------ORDEM DO DIA---------------------------------------------- -- 

-----------------------------------I -  ÓRGÃOS DA AUTARQUIA---------------------------------------- 

----------I.1 – GABINETE DE APOIO À PRESIDÊNCIA---- --------------------------------------- 

----------1. Município de Ponte de Sor – Alteração do Código da Estrada; --------------------------- 

----------2. ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses – Regime de Protecção 

da Maternidade e Paternidade. Acréscimo de 25% - Regulamento do n.º 1 do Artigo 68.º da Lei 

n.º 35/2004, de 29 de Julho. - Decreto – Lei n.º 77/2005, de 13 de Abril; --------------------------- 

----------3. Escola Superior Agrária de Beja – Agradecimento; ---------------------------------------- 



                                                                  -2- 
                                                                                                                                         05-05-04                                                                 

----------4. PCP – Partido Comunista Português – Requerimento - Desenvolvimento da Área de 

Regadio de Alqueva; ----------------------------------------------------------------------------------------- 

----------5. Escola Superior de Educação de Beja – Instituto Politécnico – Apresentação de 

Cumprimentos; ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------6. Centro Desportivo e Cultural do Cavaleiro – Apresentação dos Novos Membros do 

Centro Desportivo e Cultural do Cavaleiro; -------------------------------------------------------------- 

----------7. Munícipes de Casa Nova da Cruz – Abaixo-Assinado; ------------------------------------ 

----------8. APPC – Associação Portuguesa de Paralisia Cerebral – Documentos referentes ao 

exercício de 2004; -------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------9. ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses – Proposta de Lei que 

estabelece o Regime da Duração do Exercício de Funções de primeiro-ministro, dos 

Presidentes dos Governos Regionais e do Mandato dos Presidentes dos Órgãos Executivos das 

Autarquias Locais; ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------10. Francisca Cordovil – Candidatura ao Fundo de Coesão; --------------------------------- 

----------11. PCP – Partido Comunista Português – Maternidade do Hospital do Litoral 

Alentejano; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------12. PCP – Partido Comunista Português – Cedência de Contactos; ------------------------- 

----------13. Freguesia de S. Luís – Pedido de Emissão de Declaração; ------------------------------ 

----------14. Núcleo Desportivo e Cultural de Odemira – Noite de Fados. --------------------------- 

 ------------------I.2 – DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÓMICO-SOCIAL-------  

----------1. Rui Jorge Pinto Lamberto Silva – Alteração de Caminho no Prédio Rústico 

denominado “Cabeço do Arvéola” – Freguesia de S.Teotónio; ---------------------------------------

---------------------II – DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO GERAL---------------------- 

------------------------------------------II.1 - DI VISÃO FINANCEIRA--------------------------------- 

----------1. Relação  dos  pagamentos  efectuados  no   período   de   13/04/2005   a  26/04/2005, 
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autorizados pelos Srs. Presidente e Vice-Presidente da Câmara, no valor de 1.287.147,90 €. ---- 

-------------------II.2 - DIVISÃO DE APROVISIONAMEN TO E GESTÃO DE STOCKS---- 

------------------------------------------II.2.1. – SECÇÃO DE PATRIMÓNIO ------------------------ 

----------1. Ratificação de despacho do Senhor Vice-Presidente, datado de 18/04/2005, no 

sentido de isentar o pagamento de Taxas pela utilização de equipamento solicitado pela 

ADMIRA – Associação para o Desenvolvimento da Região do Mira; ------------------------------- 

----------2. Ratificação de despachos do Senhor Vice-Presidente, datados de 26/04/2005, no 

sentido de isentar o pagamento de Taxas pela utilização de equipamento solicitado pela Casa do 

Povo de S.Luís e Associação Lontras do Mira – Secção Motard do Juventude Clube Boavista; - 

----------3. Ratificação de despacho do Senhor Vice-Presidente, datado de 26/04/2005, no 

sentido de isentar o pagamento de Taxas pela utilização de equipamento solicitado pelo Grupo 

Motard de Vila Nova de Milfontes; ------------------------------------------------------------------------ 

----------4. António Afonso José – Loteamento Municipal de Sabóia – Lote n.º 17; ---------------- 

----------5. Carlos Alberto da Luz Silva – Pedido de autorização de venda de benfeitorias – 

Parcela 349 – Foros do Galeado/Brunheiras. ------------------------------------------------------------- 

-----------------------------------------III– DEPAR TAMENTO TÉCNICO--------------------------- 

--------------------III.1 - DIVISÃO DE PLANEAMENTO E GESTÃO URBANISTÍCA------- 

----------1. Relação dos processos levados a despacho do Sr. Presidente e dos Senhores 

Vereadores, no período compreendido entre 14/04/2005 e 27/04/2005.------------------------------ 

----------Proc. Nº 127 - Ano - 2005 - Req. Maria Fernanda da Costa Figueirinhas - Local da 

Obra - Foros da Pereira-Vila Nova de Milfontes - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - 

Pedido de Informação Prévia.------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 19 - Ano - 2005 - Req. Margarida Afonso Viegas Vargues Ladeira - Local da 

Obra - Rua de Vale Brique - Freguesia - São Martinho das Amoreiras - Assunto - Certidão de 

Localização.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----------Proc. Nº 142 - Ano - 2005 - Req. Joaquim Manuel Encarnação - Local da Obra - 

Loteamento Municipal da Boavista dos Pinheiros, Lote Nº 8 - Freguesia - Santa Maria - 

Assunto - Construção de Uma Moradia Unifamiliar.---------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 19 - Ano - 1995 - Req. Carvalho e Figueira Lda - Local da Obra - Lotº Cerca 

do Caixeiro - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Escadaria Existente no Loteamento.---------- 

----------Proc. Nº 54 - Ano - 2004 - Req. Sérgio Joaquim Pereira Gregório - Local da Obra - 

Luzianes-Gare - Freguesia - Luzianes-Gare - Assunto - Informa que se encontram concluídas as 

Obras solicitadas pela Comissão de Vistorias.----------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 111 - Ano - 2002 - Req. António Pinhão-Construções, Lda. - Local da Obra - 

Lotes 3 - 4, Brejo dos Pinheiros-V.N.Milfontes - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - 

Construção de um Edifício Destinado a Habitação.------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 473 - Ano - 2002 - Req. Alexandre José Cavaco da Silva Sousa - Local da 

Obra - Rua das Flores/Rua de S. Francisco - Freguesia - Zambujeira do Mar - Assunto - 

Aprovação do Pedido de Licenciamento.------------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 105 - Ano - 2004 - Req. Maria José Gonçalves S. Viana - Local da Obra - Av. 

do Comércio - Boavista dos Pinheiros - Freguesia - Boavista dos Pinheiros - Assunto - 

Substituição de Elementos Relativos à Construção de uma Moradia Unifamiliar.------------------ 

----------Proc. Nº 77 - Ano - 2005 - Req. João Miguel Nobre Rebelo dos Reis - Local da Obra - 

Loteamento Cerca da Fonte, Lote 12, São Teotónio. - Freguesia - São Teotónio - Assunto - 

Autorização Administrativa da Construção de uma Casa de Habitação.----------------------------- 

----------Proc. Nº 439 - Ano - 2004 - Req. José Francisco de Jesus - Local da Obra - Quinta do 

Gato, Lote 8 - Freguesia - Salvador - Assunto - Junção de Elementos de uma Ampliação de 

uma Oficina Auto por Construção de Arrecadação.----------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 464 - Ano - 2004 - Req. Wynandus Maria Albertus Riemslag - Local da Obra 

- Casarão -  São Teotónio - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Construção de Seis  Casas  
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de Habitação e um Anexo Sito em Casarão São Teotónio.---------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 597 - Ano - 2004 - Req. Manuel Maria Silva Alexandre - Local da Obra – 

Alagoachos, Lote Nº 41 - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Construção de um T1 

Duplex e uma Loja Duplex.--------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 480 - Ano - 2004 - Req. Vítor Manuel Mendonça Sampaio Cleto - Local da 

Obra - Rua Comandante Guilherme Gomes Fernandes, Nº 47 - Freguesia - Santa Maria - 

Assunto - Entrega da Declaração de Responsabilidade da Estrutura da Construção de um 

Telheiro.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 101 - Ano - 2005 - Req. Ivonia Lídia Ferreira da Silva - Local da Obra - 

Campo Redondo - Freguesia - Colos - Assunto - Construção de uma Casa De Habitação.-------- 

----------Proc. Nº 423 - Ano - 2004 - Req. Madecortes - Serração Industrial de Madeiras, Lda - 

Local Da Obra - Lot. Fernando Palma Pereira, Lote 17 - Freguesia - São Teotónio - Assunto - 

Entrega Projecto Segurança Contra Incêndios.----------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 91 - Ano - 2005 - Req. António Maria - Local da Obra - Lote 11- Fiais - 

Freguesia - Boavista dos Pinheiros - Assunto - Informação Prévia de Construção.----------------- 

----------Proc. Nº 112 - Ano - 2005 - Req. Elsa Cristina Guerreiro Reis - Local da Obra - Lote 

26 - Lot.Municipal da Boavista dos Pinheiros-Zona Sul - Freguesia - Boavista dos Pinheiros - 

Assunto - Aprovação do Pedido de Licenciamento-Autorização Administrativa.------------------- 

----------Proc. Nº 550 - Ano - 2004 - Req. José Pedro C. Maria, Sociedade Unipessoal, Lda - 

Local da Obra - Loteamento da Cerca do Caixeiro, Lote 8 - Freguesia - São Teotónio - Assunto 

- Junção de elementos em resposta ao oficio enviado.------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 311 - Ano - 2003 - Req. Henrique Francisco Pereira - Local da Obra - Lote 

31- Cerca da Teimosa - Freguesia - São Luís - Assunto - Entrega de Elementos solicitados pelo 

SNB, para Nova Consulta.----------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 183 - Ano - 2005 - Req.  Susana  Cristina  Silva  Guerreiro  -  Local da Obra – 
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Ferragial do Jogo da Bola - Odemira - Freguesia - Salvador - Assunto - Autorização 

Administrativa- Aprovação da Arquitectura/Especialidades.------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 358 - Ano - 2002 - Req. Maria Rosa - Local da Obra - Quinta Nova, 

Almograve - Freguesia - Longueira-Almograve - Assunto - Reapreciação do Projecto de 

Ampliação de Uma Casa de Habitação.-------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 594 - Ano - 2004 - Req. Angelina Maria Inácio - Local da Obra - Cerrinho - 

Freguesia - São Teotónio - Assunto - Informação Prévia para Construção de duas Moradias 

Unifamiliares.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 53 - Ano - 2005 - Req. Helena Sofia Alves Guerreiro - Local da Obra – Lot.º 

Cerca do Caixeiro, Lote 41 - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Construção de um Edifício 

Para Habitação.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 125 - Ano - 2001 - Req. Dinis dos Santos Nobre - Local da Obra - Rua Nova 

do Passal, 6 - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Pedido de Vistoria para a Propriedade 

Horizontal Definitiva.---------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 135 - Ano - 2005 - Req. Ruth Loseke - Local da Obra - Cova da Zorra, São 

Luís - Freguesia - São Luís - Assunto - Pedido de Anulação de Processo.--------------------------- 

----------Proc. Nº 60 - Ano - 2005 - Req. Maria Fernanda Lourenço Rodrigues Lopes Vieira - 

Local da Obra - Avenida Teófilo da Trindade, Nº46 - Freguesia - Salvador - Assunto - Resposta 

à Audiência Prévia.------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----------------------------------III.2 - DIVISÃO DE OBRAS MUNICIPAIS----------------------- 

----------1. Execução da Piscina Municipal de Odemira – Proposta alternativa para substituição 

de caixilharia de aço termolacado. ------------------------------------------------------------------------- 

-----------------------III.3 - DIVISÃO DE REDE VIÁR IA E ESPAÇOS URBANOS------------

----------1. Alteração do sentido de trânsito no Caminho Público que tem inicio na EN 120 

(junto à oficina do Senhor José Manuel do Cabral) e fim na EN 120 (junto da EB1 do 
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Bemparece); ---------------------------------------------------------------------------------------------------

----------2. Toponímia – Código Postal. -------------------------------------------------------------------

---------------IV – DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO, CULTURA E DESPORTO------------ 

-----------------------------IV.1 – DIVISÃO DE EDUCAÇÃO E CULTURA-----------------------  

----------1. AMBILITAL – Investimentos Ambientais no Alentejo, EIM – Donativo ao 

Município de Odemira; -------------------------------------------------------------------------------------- 

----------2. Envio de Abaixo Assinado; -------------------------------------------------------------------- 

----------3. Associação Cultural Recreativa Desportiva Zambujeirense – Comemoração do 10 de 

Junho na Zambujeira do Mar; ------------------------------------------------------------------------------ 

----------------------------IV.2 – DIVISÃO DE DESPORTO E TEMPOS LIVRES---------------  

----------1. Prémios de Actividade Desportiva – Apoios de Capital. ---------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------ADITAMENTO À ORDEM DE TRABALHOS------------------------ 

--------Devido à urgência de que se reveste uma tomada de posição pela Exm.ª Câmara 

Municipal, o Senhor Presidente da Câmara propôs a inclusão dos seguintes assuntos à ordem de 

trabalhos:------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------1. Loteamento do Bom Sítio – 2.ª fase;----------------------------------------------------------

----------2. TAIPA – Organização Cooperativa para o Desenvolvimento Integrado do Concelho 

de Odemira - Abertura de Queijaria;-----------------------------------------------------------------------

------------3. Fundação Odemira – Programa Cultura 2005 – Espectáculos Vozes da Rádio-------

------------4. AMLA – Associação de Municípios do Litoral Alentejano - Projecto de 

Regulamento de Taxas para inspecção de Ascensores, Monta-Cargas, Escadas Mecânicas e 

Tapetes Rolantes, de acordo com o Decreto-Lei n.º 320/2002, de 28 de Dezembro;----------------

------------5. Partido Comunista Português – Abastecimento de Água e Saneamento em Alta no 

Alentejo;--------------------------------------------------------------------------------------------------------
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----------6. ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses – Rede Natura 2000. 

Plano Sectorial;------------------------------------------------------------------------------------------------

----------7. Município de Reguengos de Monsaraz – Exponáutica 2005 – 4.ª Mostra de 

Equipamentos náuticos de recreio e lazer de 13 a 16 de Maio de 2005;------------------------------

----------8. Empreitada de Beneficiação da E.N. 123 –1, entre o Km 0+000 e o Km 7+720 e 

entre o Km 9+354 e o Km 11+365 na extensão de 9,371 Km – Trabalhos a Mais;-----------------

----------9. Empreitada de Beneficiação da E.N. 262 entre o Km 47+891 e o Km 63+620 na 

extensão total de 15,729 – Trabalhos a Mais;-------------------------------------------------------------

----------10. Empreitada de Construção do Centro Sócio-Cultural de Vale de Santiago – 

Trabalhos a Mais e a menos;--------------------------------------------------------------------------------

----------11. GNR – Guarda Nacional Republicana – Notícias à Imprensa referentes ao mês de 

Março de 2005;------------------------------------------------------------------------------------------------

----------12. Plano de Realojamento de Azenha do Mar.------------------------------------------------- 

---------------------------------------ORDEM DE TRA BALHOS----------------------------------------

--------------------------------PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA------------------------

---------Pelas catorze horas e trinta minutos e depois de verificada a presença de todos os 

membros da Câmara, o Senhor Presidente declarou, nos termos da Lei, aberta a reunião.--------- 

------------------------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO--------------------- 

----------Os Senhores Presidente e Vereadores deram conhecimento à Câmara Municipal de 

terem participado nas seguintes reuniões e eventos, e bem assim, das principais actividades 

desenvolvidas desde a última reunião do Executivo:---------------------------------------------------- 

----------1. Intervenção do Senhor Presidente------------------------------------------------------------- 

----------ABRIL------------------------------------------------------------------------------------------------

----------DIA 21------------------------------------------------------------------------------------------------

----------A convite do Senhor Inspector Geral da Administração do Território assistiu em 
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Lisboa, no auditório do Instituto de Defesa Nacional ao lançamento da obra “Direito do 

Urbanismo e Autarquias Locais” da autoria  do CEDOUA – Centro de Estudos de Direito do 

Ordenamento, do Urbanismo e do Ambiente, FDUC – Faculdade de Direito da Universidade de 

Coimbra e IGAT – Inspecção Geral da Administração do Território, editado pela Livraria 

Almedina.------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------DIA 22------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Deslocou-se a Benavente para participar no “Seminário Sismos em Portugal – 

Actuação de Emergência, organizado pela Associação Nacional de Municípios Portugueses, 

com a participação de autarcas, especialistas nacionais e estrangeiros e Bombeiros de Portugal;- 

----------DIA 23------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Deslocou-se à Corte Brique, Freguesia de Santa Clara-a-Velha, onde a convite da 

mesma Junta de Freguesia,  participou no almoço convívio organizado pela população em 

celebração da execução de um pontão na ribeira de Corte Brique.------------------------------------

----------Assistiu à final do jogo de futebol entre as escolas do Sport Clube Odemirense e Moura 

Atlético Clube, brilhantemente ganho pelos Odemirenses que se sagraram campeões distritais.--

----------DIAS 24 E 25----------------------------------------------------------------------------------------

----------Assistiu e participou em diversos eventos integrados nas Comemorações do 25 de 

Abril em Odemira, sendo sua opinião que os mesmos decorreram com o brilho e interesse que 

tais comemorações desde sempre atingiram em Odemira.----------------------------------------------

----------Destaca entre todos os eventos a Sessão Solene da Assembleia Municipal de Odemira, 

onde foram atribuídas as medalhas de ouro do Município ao ex-Presidente da Câmara Dr. 

Justino Augusto Baptista Abreu dos Santos (medalha de honra) e ao Bombeiro de Odemira 

Senhor Marcos Cabrita (medalha de mérito).-------------------------------------------------------------

----------Deslocou-se no dia 25 ao Palácio Nacional da Ajuda, onde a convite do Senhor 

Presidente da República, participou na recepção comemorativa do 25 de Abril.--------------------
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----------DIA 28------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Participou no debate “Cidadania e Poder Local” organizado pela Escola Secundária de 

Odemira e integrado nas comemorações do 25 de Abril em Odemira, com a participação da 

Direcção da Escola, Presidentes da Assembleia Municipal e da Câmara Municipal, 

representantes dos grupos políticos na Assembleia Municipal que puderam lá estar presentes, 

pelo PS Partido Socialista o Eng.º Hélder Guerreiro e pela CDU – Coligação Democrática 

Unitária a Prof.ª Luísa Palma.-------------------------------------------------------------------------------

----------O referido evento teve grande participação dos alunos e de alguns professores, de entre 

os quais, a Professora e Vereadora da Câmara Municipal Dr.ª Maria da Piedade Barradas.-------

----------À tarde moderou o debate “O Interior e o Desenvolvimento” com a presença de 

especialistas no tema e a presença de diverso público.--------------------------------------------------

----------À noite participou na reunião ordinária da Assembleia Municipal de Odemira, a qual 

teve lugar no auditório da Biblioteca Municipal.---------------------------------------------------------

----------MAIO-------------------------------------------------------------------------------------------------

----------DIA 2-------------------------------------------------------------------------------------------------

----------A convite do Conselho de Administração da Caixa Geral de Depósitos, deslocou-se a 

Vila Nova de Milfontes onde foi inaugurado o novo balcão daquele banco. Esteve igualmente 

presente o Vereador Carlos Oliveira.-----------------------------------------------------------------------

----------DIA 3-------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Reuniu com o Parque Natural do Sudoeste Alentejano e Costa Vicentina, onde foram 

tratados vários assuntos, designadamente os investimentos do Programa Operacional do 

Ambiente, objecto de futuro protocolo com o Município e que estão muito atrasados, em face 

das diversas mudanças na Direcção do Instituto de Conservação da Natureza, os pequenos 

portos do Litoral Odemirense e os investimentos turísticos.--------------------------------------------

----------À hora do almoço deslocou-se a Pereiras-Gare, onde a TVI Televisão Independente 
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levou a efeito uma reportagem em directo  relativa aos efeitos da seca naquela Freguesia.--------

----------À tarde presidiu a uma reunião do Serviço Municipal de Protecção Civil, com a 

presença de diversas entidades, designadamente os Bombeiros, Direcções dos Agrupamentos 

Escolares do Concelho, Autarcas, Rodoviária, Portugal Telecom, etc., onde foi feito o ponto da 

situação com vista às medidas preventivas a tomar, os meios disponíveis e a prontidão do 

sistema em caso de alerta e/ou de calamidade.------------------------------------------------------------                    

----------2. Intervenção dos Senhores Vereadores-------------------------------------------------------- 

----------2.1. – Vereador António Manuel Viana Afonso------------------------------------------------ 

----------Dia 21/04/2005 – Pelas 16 horas presidiu, na Sala de Sessões deste Município, ao 

Conselho Cinegético Municipal.----------------------------------------------------------------------------

----------Dia 22/04/2005 – Pelas 10 horas e 30 minutos esteve presente numa reunião da 

AMLA, em Grândola, na apresentação do Projecto do Plano Intermunicipal de Defesa da 

Floresta.--------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Dia 22/04/2005 – Esteve presente, pelas 16 horas, no Auditório da Biblioteca 

Municipal de Beja, na tomada de posse dos Corpos Dirigentes da Associação Comercial do 

Distrito de Beja.-----------------------------------------------------------------------------------------------

----------Dia 22/04/2005 – Esteve presente, pelas 17 horas, no Governo Civil, na apresentação 

pública do novo Governador e sua equipa.---------------------------------------------------------------- 

----------Dia 23/04/2005 – Esteve presente em Corte Brique, Freguesia de Santa Clara-a-Velha, 

num almoço convívio a convite da Junta de Freguesia e organizado pela população.-------------- 

----------Dia 25/04/2005 – Esteve presente, pelas 11 horas, na sessão solene da Assembleia 

Municipal.------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Dia 28/04/2005 – Esteve presente, pelas 17 horas, em Santiago do Cacém na 

Assembleia Intermunicipal da AMLA.-------------------------------------------------------------------- 

----------Dia 29/04/2005 - Esteve presente,  pelas 10 horas e 30 minutos, na abertura das Festas 
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de Maio em Amoreiras-Gare.-------------------------------------------------------------------------------

----------Dia 02/05/2005 – Esteve presente, pelas 16 horas, na sessão de divulgação de 

candidaturas ao Programa AGRIS, com a parceira Florasul, no Auditório da Caixa Agrícola de 

S. Teotónio.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Dia 03/05/2005 - Esteve presente, pelas 14 horas e 30 minutos, no Auditório da 

Biblioteca Municipal de Odemira, numa reunião do Serviço Municipal de Protecção Civil.------ 

----------Dia 03/05/2005 - Esteve presente, pelas 17 horas, numa sessão de apresentação das 

candidaturas do Programa AGRIS, com a parceira Florasul, na Casa do Povo de Odemira.------- 

----------2.3. - Vereador Carlos Alberto Silva Oliveira--------------------------------------------------- 

----------ABRIL------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Dia 22 - Esteve presente na inauguração do painel de azulejos  alusivo ao 25 de Abril 

elaborado pelos alunos do 5.º e 6.º anos da EB 2, 3 de S. Teotónio.-----------------------------------

----------À tarde esteve presente na reunião de instalação da Comissão de Protecção de Crianças 

e Jovens em Risco do Concelho de Odemira.-------------------------------------------------------------

----------Dia 23 – Esteve presente nas Festividades do Abril em Odemira.---------------------------

----------Dia 24 -  Almoçou com o fotógrafo grego Konstantinos Ignatiadis, que esteve no 

Concelho durante 5 dias a fazer um trabalho no âmbito do projecto “A Europa do Vinho, do 

Azeite e do Trigo”.--------------------------------------------------------------------------------------------

----------À tarde e à noite esteve presente nas Festividades do Abril em Odemira.------------------

----------Dia 25 – Esteve presente na Assembleia Municipal Extraordinária e nas demais 

iniciativas integradas nas Festividades do Abril em Odemira.------------------------------------------

----------Dia 26 – Reuniu com a TAIPA e Serviços de Acção Social do Município, para articular 

acções no âmbito do Programa “Ser Criança” e “PROGRIDE II”.------------------------------------

----------Jantou com uma Delegação da Itália e da Grécia no âmbito do Projecto “A Europa do 

Vinho, do Azeite e do Trigo”.-------------------------------------------------------------------------------
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----------Dia 28 – Reuniu com um encenador italiano para preparar uma exposição a efectuar 

em Odemira, no âmbito do Projecto “A Europa do Vinho, do Azeite e do Trigo”.------------------

----------Reuniu com a Comissão de Festas da Nossa Senhora da Piedade para projectar o  

programa das Festas em apreço e do Feriado Municipal.-----------------------------------------------

----------Dia 29 – Abriu o II Seminário  de Educação, que decorreu durante todo o dia no 

Auditório da Biblioteca Municipal.-------------------------------------------------------------------------

----------Esteve  depois  presente  na  cerimónia  de  abertura das Festas de Maio em Amoreiras-

-Gare.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Dia 2 – Esteve presente na inauguração da dependência da Caixa Geral de Depósitos 

em Vila Nova de Milfontes.---------------------------------------------------------------------------------

----------MAIO-------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Dia 3 – Deslocou-se a Lisboa para reunir na Casa do Alentejo, no sentido de 

operacionalizar a Semana de Odemira na Casa do Alentejo em Lisboa, que decorrerá entre os 

dias 16 e 21 de Maio.-----------------------------------------------------------------------------------------

----------Deslocou-se depois à OVIBEJA onde participou na  apresentação do Mapa Turístico 

do Distrito de Beja, efectuado em parceria entre a Região Turística Planície Dourada  e a 

Comissão Municipal de Turismo de Odemira.------------------------------------------------------------                                   

----------2.4.- Vereador José Alberto Candeias Guerreiro-----------------------------------------------

----------1 – Informou que reuniu na Sala de Sessões do Município de Odemira no dia 

22/04/2005, pelas 10 horas, com a população residente em habitações precárias/barracas na 

Azenha do Mar, tendo participado o Senhor Vereador Francisco Duarte e a técnica de 

Investigação Social do Município – Dr.ª Cidália Machado. Nesta reunião foi apresentado o 

diagnóstico e proposta de realojamento para todos os casos conhecidos da população residente 

em habitação precária na Azenha do Mar e bem assim, de pescadores que já não residem na 

Azenha,  mas a quem foram atribuídos lotes no Loteamento Municipal ao tempo em que 
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residiam e trabalhavam na povoação.----------------------------------------------------------------------

----------Após a apresentação referida, foram colhidas opiniões dos presentes, anotadas algumas 

situações de pormenor e informados os presentes que o dossier de diagnóstico, proposta do 

Plano de Realojamento e concurso da 1.ª Fase de construção das habitações sociais seria 

presente à próxima reunião do Colectivo.-----------------------------------------------------------------

----------Neste contexto e uma vez formalizada a proposta o Vereador José Alberto gostaria de 

agradecer pessoal e institucionalmente o empenho e o espírito de colaboração dos Vereadores 

da CDU neste processo, e muito em especial do Senhor Vereador Arquitecto Francisco Duarte 

que se disponibilizou desde o princípio com uma participação activa nas soluções a encontrar, 

emprestando ao processo todo o conhecimento que tem deste caso quer enquanto técnico, quer 

enquanto cidadão. Será justo referir que além da participação em reuniões se empenhou 

fortemente nas soluções a propor.--------------------------------------------------------------------------

----------Assim, a proposta a apresentar hoje em reunião do Colectivo será o resultado desse 

trabalho, que se traduz numa solução unânime, faseada e objectiva.----------------------------------

----------2 – Participou numa reunião em Beja da AMDB para discussão de propostas para o 

Quadro de Referência do Alentejo – 2007/2013, tendo a discussão incidido sobre o grande tema 

da Qualificação e Emprego, Ambiente e Ordenamento. Foram apresentadas as grandes 

preocupações do Litoral Alentejano e insistido nas necessidades da região do Baixo Alentejo e 

Alentejo Litoral ser contemplada com uma unidade específica de base temporal para que a 

região possa dar o “salto” necessário a contrariar a desertificação e perda de poder de compra.--

----------3 – Em 22/04 esteve presente em Aljezur, pelas 16 horas, nos Paços do Concelho para 

reunião com a Deputada Europeia Jamila Madeira, os Municípios de Monchique e Aljezur bem 

como Senhores Presidentes de Juntas de Freguesia dos três concelhos e Associações locais, 

para debate sobre a “Rede Natura 2000”, tendo sido expostas as preocupações - que são 

comuns – sobre a gestão e a quem compete – ICN actualmente, o regime de 
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restrições/imposições estabelecidas e o modelo de financiamento actualmente em discussão na 

Comissão Europeia, no qual as populações locais e Autárquicas se sentem negativamente 

discriminadas.-------------------------------------------------------------------------------------------------

----------4 – Esteve presente em 28/04/2005, pelas 15 horas, na reunião em Santiago do Cacém, 

nos Paços do Concelho para discussão do “modelo empresarial das Águas do Litoral 

Alentejano” a estabelecer pelos Municípios integrados na candidatura ao Fundo de Coesão 

aprovada pelo Ministro do Ambiente em Dezembro de 2004. Assim, quando se previa discutir 

o assunto pelos cinco Municípios da AMLA, surgiu um diferendo com o Município de Sines 

que reivindica o direito que lhe assiste em não participar no sistema, uma vez que não quer 

fazer novos investimentos e que “têm o problema da água e esgotos resolvido” – Afirmam! 

Desta forma e após longa discussão o Presidente da Câmara Municipal de Sines comprometeu-

se a levar o assunto à discussão interna e que mais tarde faria chegar a decisão, afirmando que 

Sines não quer pôr em causa o sistema dos outros quatro municípios.--------------------------------

----------A reunião terminou assim sem solução à vista para o modelo a definir, devendo este 

estar concluído em Setembro próximo.-------------------------------------------------------------------- 

----------APROVAÇÃO DA ACTA N.º 7, DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 

16/03/2005 E DA ACTA N.º 8, DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 06/04/2005:- 

Em primeiro lugar, procedeu-se à distribuição de fotocópias das actas das reuniões ordinárias 

realizadas em 16/03/2005 e 06/04/2005 que, depois de lidas e aprovadas, por unanimidade, 

foram devidamente assinadas.------------------------------------------------------------------------------- 

----------Pelas quinze horas, foi fixado um período destinado a intervenção aberto ao público, 

nos termos do n.º 5 do artigo 84.º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, tendo-se registado as 

seguintes intervenções:--------------------------------------------------------------------------------------- 

----------SENHOR HENRIQUE FRANCISCO PEREIRA, residente em S. Luís, solicitando 

informação relativamente às infraestruturas da rede viária  e estacionamento localizados entre a 
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rua e os edifícios, a que correponde o Processo n.º 50/2004, referente à construção de 4 

moradias, em S. Luís, se são ou não encargos seus.------------------------------------------------------

----------O Senhor Presidente informou que vai analisar o assunto junto dos Serviços Técnicos e 

posteriormente será comunicado ao Senhor Henrique.-------------------------------------------------- 

---------------------------------------ORDEM DE TRA BALHOS----------------------------------------  

----------------------------------I – ÓRGÃOS DA AUTARQUIA----------------------------------------- 

--------------------------I.1 – GABINETE DE APOIO À  PRESIDÊNCIA--------------------------- 

----------MUNICÍPIO DE PONTE DE SOR – ALTERAÇÕES DO CÓDIGO DA ESTRADA:- 

Foi presente o ofício n.º 6439, datado de 12/03/2005, do Município de Ponte de Sor, remetendo 

 fotocópia do ofício dirigido por aquela Câmara Municipal ao Ministério dos Transportes e 

Comunicações, Direcção Geral de Viação e Associação Nacional de Municípios Portugueses, 

referindo que, com as Alterações ao Código da Estrada,  a emissão das licenças de condução de 

ciclomotores, de motociclos de cilindrada não superior a 50 cm3 e de veículos agrícolas, bem 

como a matrícula, seu cancelamento e transferências relativas aos mesmos veículos e ainda a 

concessão de segundas vias daqueles documentos, que na legislação anterior competiam (há 

largas dezenas de anos) às Câmaras Municipais, passam após a respectiva regulamentação, para 

a competência da Direcção Geral de Viação. Informa ainda, que aquela Câmara Municipal em 

reunião de 07/04/2005, deliberou dar conhecimento que as referidas alterações passarão a 

causar graves incómodos aos seus munícipes, designadamente: gasto inútil de tempo aquando 

da sua deslocação do concelho à sede de Distrito; os encargos financeiros que daí advêm e 

outras situações de maior ou menor perigosidade que poderão surgir.--------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------

----------ANMP – ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICÍPIOS PORTUGUESES – 

REGIME DE PROTECÇÃO DA MATERNIDADE E PATERNIDADE . ACRÉSCIMO DE 

25%. REGULAMENTAÇÃO DO N.º 1 DO ARTIGO 68.º DA LEI N.º 35/2004, DE 29 DE 
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JULHO. DECRETO-LEI N.º 77/2005, DE 13 DE ABRIL:- Foi presente a Circular n.º 48/2005-

SA, datada de 13/04/2005, da ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses, 

informando da publicação do Decreto-Lei n.º 77/2005, de 13 de Abril, que, conforme diz o 

próprio preâmbulo, vem “fixar as normas que permitam o pagamento dos subsídios de 

maternidade e paternidade durante o período de licença correspondente a 150 dias”, e bem 

assim, que o artigo 2.º do referido diploma refere-se aos efeitos da licença por maternidade na 

Administração Pública, estipulando que:------------------------------------------------------------------

----------“1 – Aos trabalhadores da Administração Pública sujeitos ao regime jurídico da função 

pública, a licença prevista no art.º 35.º do Código do Trabalho é considerada  para todos os 

efeitos legais como prestação efectiva de trabalho, designadamente para efeitos do direito à 

remuneração por inteiro, de antiguidade e de abono de subsídio de refeição.------------------------

----------2 – Os trabalhadores que efectuem a opção prevista no n.º 1 do artigo 68.º da Lei n.º 

35/2004, de 29 de Julho, têm direito a 80% da remuneração por inteiro referida na primeira 

parte do número anterior”.-----------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------

----------ESCOLA SUPERIOR AGRÁRIA DE BEJA – AGRADECIMENTO:- Foi presente o 

ofício n.º 272, datado de 13/04/2005, enviado pelo Senhor Presidente do Conselho Directivo da 

Escola Superior Agrária de Beja, Senhor Professor José Eduardo Duarte Regato, que no 

momento em que está prestes a cessar as referidas funções, manifesta o mais profundo 

agradecimento por toda a colaboração, disponibilidade e solidariedade sempre demonstrada por 

esta Câmara Municipal.--------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, agradecer a amabilidade e a 

cooperação havida, manifestando ainda os desejos das maiores felicidades pessoais e 

profissionais ao Senhor Professor José Eduardo Duarte Regato.---------------------------------------

----------PCP – PARTIDO COMUNISTA PORTUGUÊS -  REQUERIMENTO SOBRE 



                                                                  -18- 
                                                                                                                                         05-05-04                                                                 

DESENVOLVIMENTO DA ÁREA  DE REGADIO DE ALQUEVA:- Foi presente o ofício n.º 

1951CC/05, datado de 13/04/2005, do Grupo Parlamentar do Partido Comunista Português, 

enviando  o  Requerimento  acerca  do  Desenvolvimento  da   Área  de   Regadio  de  Alqueva, 

elaborado pelo Senhor Deputado José Soeiro.------------------------------------------------------------  

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------------------------------- 

----------INSTITUTO POLITÉCNICO DE BEJA – ESCOLA SUPERIOR DE EDUCAÇÃO 

DE BEJA – APRESENTAÇÃO DE CUMPRIMENTOS:- Foi presente o ofício n.º 1040, 

datado de 14/04/2005, do Senhor Presidente do Conselho Directivo da Escola Superior de 

Educação de Beja, Professor Vito Carioca, que ao iniciar as referidas funções, apresenta  os 

seus cumprimentos e manifesta a total disponibilidade para uma estreita colaboração em termos 

institucionais.--------------------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, agradecer a amabilidade e bem 

assim, manifestar toda a disponibilidade de cooperação, desejando ainda ao Senhor Professor 

Vito Carioca as maiores felicidades profissionais no desempenho do cargo, estendendo-as ainda 

ao nível pessoal.-----------------------------------------------------------------------------------------------

----------CENTRO DESPORTIVO E CULTURAL DO CAVALEIRO – APRESENTAÇÃO 

DOS NOVOS MEMBROS DO CENTRO DESPORTIVO E CULTURAL DO CAVALEIRO:- 

Foi presente uma carta datada de 14/04/2005, do Centro Desportivo e Cultural do Cavaleiro, 

apresentando a nova Direcção, mesa de Assembleia-Geral e Conselho Fiscal, conforme  

organograma que junto envia,  a qual tem como objectivo a realização de várias actividades 

desportivas, pretendendo também incrementar a oferta de actividades culturais e recreativas, 

bem como contribuir para uma maior divulgação da localidade do Cavaleiro.----------------------

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, agradecer a amabilidade e bem 

assim desejar as maiores felicidades aos novos Corpos Sociais do Centro Desportivo e Cultural 

do Cavaleiro, no desempenho das suas funções.----------------------------------------------------------



                                                                  -19- 
                                                                                                                                         05-05-04                                                                 

----------MUNÍCIPES DE CASA NOVA DA CRUZ – ABAIXO-ASSINADO:- Foi presente 

um abaixo-assinado dos Munícipes da Casa Nova da Cruz, solicitando que o problema de 

abastecimento de água a Casa Nova da Cruz seja finalmente resolvido, uma vez que as 

condições principais estão criadas e que não se encontra motivo válido para a paragem das 

obras.------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------

----------APPC – ASSOCIAÇÃO PORTUGUESA DE PARALISIA CEREBRAL – 

DOCUMENTOS REFERENTES AO EXERCÍCIO DE 2004:- Foi presente uma carta datada 

de 15/04/2005, da APPC – Associação Portuguesa de Paralisia Cerebral – Núcleo Regional do 

Alentejo Litoral, remetendo os documentos respeitantes ao exercício de 2004, aprovados por 

unanimidade em Assembleia Geral de 29 de Março último, designadamente, Relatório de 

Gerência, Demonstrações Financeiras e Relatório do Conselho Fiscal, e bem assim, 

agradecendo profundamente a renovação para 2005 do subsídio concedido por este Município 

àquela Associação.--------------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------

----------ANMP – ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICÍPIOS PORTUGUESES – 

PROPOSTA DE LEI QUE ESTABELECE O REGIME DA DURAÇÃO DO EXERCÍCIO DE 

FUNÇÕES DE PRIMEIRO-MINISTRO, DOS PRESIDENTES DOS GOVERNOS 

REGIONAIS E DO MANDATO DOS PRESIDENTES DOS ÓRGÃOS EXECUTIVOS DAS 

AUTARQUIAS LOCAIS:- Foi presente a Circular 54/2005-PB, datada de 15/04/2005, da 

ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses, remetendo cópia da comunicação 

enviada ao Governo por aquela Associação, relativa ao assunto em epígrafe.-----------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------

----------FRANCISCA CORDOVIL – CANDIDATURA AO FUNDO DE COESÃO:- Foi 

presente um e-mail, datado de 18/04/2005, enviado pela Senhora Dona Francisca Cordovil, 
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transmitindo uma sugestão acerca da instrução da candidatura ao Fundo de Coesão, e, caso esta 

Câmara Municipal considere que a mesma é do seu interesse, disponibiliza-se para facilitar a 

obtenção dum acordo por parte da Gestão sectorial, que já manifestou abertura para o efeito, 

desde que a questão lhe seja colocada por escrito.-------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------

----------PCP – PARTIDO COMUNISTA PORTUGUÊS – MATERNIDADE DO HOSPITAL 

DO LITORAL ALENTEJANO:- Foi presente o ofício n.º 1966ACBS/05, datado de 

19/04/2005, do Grupo Parlamentar do Partido Comunista Português, enviando cópia de um 

requerimento dirigido ao Governo, entregue na Mesa da Assembleia da República, pelos 

Senhores Deputados do PCP Bernardino Soares e Francisco Lopes,  requerendo ao Governo, 

através do Ministério da Saúde, as seguintes informações:---------------------------------------------

----------Qual o calendário previsto para a instalação da valência de maternidade no Hospital do 

Litoral Alentejano;--------------------------------------------------------------------------------------------

----------Para quando se prevê o funcionamento pleno de todas as restantes valências do 

Hospital;--------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Que medidas estão previstas para a resolução do problema das acessibilidades 

rodoviárias àquela unidade de saúde.----------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------

----------PCP – PARTIDO COMUNISTA PORTUGUÊS – CEDÊNCIA DE CONTACTOS:- 

Foi presente o ofício n.º 1947DPJS/05, datado de 21/04/2005, enviado pelo Senhor Deputado 

José Soeiro, do Grupo Parlamentar do Partido Comunista Português, remetendo os seus 

contactos  directos  e que conta com esta Câmara Municipal para lhe enviar todas as 

informações que considere importantes e pertinentes para a sua intervenção na Assembleia da 

República, e bem assim, que esta Câmara poderá contar sempre com a sua intervenção em 

defesa de tudo o que for justo e necessário para melhorar a qualidade de vida de todas e todos 
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os que vivem e laboram no nosso Distrito e Região.-----------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------

----------FREGUESIA DE S. LUIS – PEDIDO DE EMISSÃO DE DECLARAÇÃO:- Foi 

presente o fax n.º 35/2005, datado de 21/04/2005, enviado pela Junta de Freguesia de S. Luís, 

solicitando a emissão de uma nova declaração, que inclua a expressão “cede o direito de 

utilização do espaço por um período mínimo de 5 anos”, destinada a apresentação de 

candidatura para financiamento do projecto “Construção do Parque de Merendas, Circuito de 

Manutenção e Recuperação do Moínho”, através da medida 1.1. do Programa Leader + 

Alentejo Litoral.-----------------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, emitir declaração com cedência do 

direito de utilização pelo prazo requerido.-----------------------------------------------------------------

----------NÚCLEO DESPORTIVO E CULTURAL DE ODEMIRA – NOITE DE FADOS:- Foi 

presente o ofício com a referência N.D.C.O.2005, datado de 2005/04/26, do Núcleo Desportivo 

e Cultural de Odemira, informando que devido ao facto dos últimos acontecimentos que 

envolveram o Núcleo Desportivo e Cultural de Odemira e o Município de Odemira, não existe 

motivação nem condições para realizar a Grande Noite de Fados.-------------------------------------

----------Mais informa que a Direcção daquele Núcleo se encontra demissionária e que 

brevemente esta Câmara Municipal será informada da data de eleição dos novos Corpos 

Gerentes.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, revogar a deliberação tomada em 

reunião ordinária de 05/03/16 na parte correspondente ao subsídio atribuído ao Núcleo 

Desportivo e Cultural de Odemira, no valor de 1.500,00 € (MIL E QUINHENTOS EUROS), a 

fim de se proceder à anulação do cabimento efectuado para o efeito.---------------------------------

----------AMLA – ASSOCIAÇÃO DE MUNICÍPIOS DO LITORAL ALENTEJANO – 

PROJECTO DE REGULAMENTO DE TAXAS PARA INSPECÇÃO DE ASCENSORES, 
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MONTA-CARGAS, ESCADAS MECÂNICAS E TAPETES ROLANTES, DE ACORDO 

COM O DECRETO-LEI N.º 320/2002, DE 28 DE DEZEMBRO:- Foi presente o ofício n.º 

200, datado de 17/02/2005, da AMLA- Associação de Municípios do Litoral Alentejano, 

remetido por fax datado de 28/04/2005, enviando o Projecto de Regulamento de Taxas para 

Inspecção de Ascensores, Monta-cargas, Escadas Mecânicas e Tapetes Rolantes, aprovado na 

reunião do Conselho Directivo realizada em 15/02/2005, a fim de ser submetido à apreciação 

pública, através da publicação no Boletim Municipal de Odemira.------------------------------------ 

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento, tendo deliberado, por 

unanimidade, proceder conforme solicitado.-------------------------------------------------------------- 

---------PCP – PARTIDO COMUNISTA PORTUGUÊS – ABASTECIMENTO DE ÁGUA E 

SANEAMENTO EM ALTA NO ALENTEJO:- Foi presente o ofício n.º 1979CC/05, datado de 

21/045/2005, do Grupo Parlamentar do Partido Comunista Português, remetendo o 

requerimento elaborado pelos Senhores Deputados José Soeiro e Abílio Fernandes, 

questionando o Governo sobre “Abastecimento de Água e Saneamento em Alta no Alentejo”.--

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------

----------ANMP – ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICÍPIOS PORTUGUESES – REDE 

NATURA 2000. PLANO SECTORIAL:- Foi presente o ofício n.º 533/2005, datado de 

2005/04/26, da ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses, chamando a atenção 

para o calendário disponível em www.anmp.pt relativo às reuniões que o ICN começou a 

promover com os Municípios, para debater com estes as implicações do Plano Sectorial da 

Rede Natura 2000 nos respectivos territórios, e bem assim, reiterando a necessidade deste 

Município consultar a informação disponibilizada pelo ICN  em www.icn.pt/psectorial/ 

(usarname: psrn2000, password: armeria35), nomeadamente as fichas dos Sítios e das ZPE´s, 

sendo que as dúvidas, comentários e eventual contestação que resultem dessa consulta deverão 

ser discutidos exaustivamente nas referidas reuniões.---------------------------------------------------
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----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento e deliberou, por unanimidade, 

proceder à recolha de contributos.-------------------------------------------------------------------------- 

----------I.2 – DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÓMIC O-SOCIAL---------------- 

----------ALTERAÇÃO DE CAMINHO NO PRÉDIO RÚSTICO DENOMINADO “CABEÇO 

DE ARVÉOLA” – BREJÃO – FREGUESIA DE S. TEOTÓNIO:- Foi presente o processo 

referente à alteração do caminho no prédio rústico denominado “Cabeço de Arvéola”, sito no 

Brejão, Freguesia de S. Teotónio, deste Concelho, requerido pelo Senhor Rui Jorge Pinto 

Lamberto Silva.-----------------------------------------------------------------------------------------------

----------A fim de instruir o respectivo processo, foi solicitada informação à Divisão do 

Ambiente e aos Serviços de Fiscalização deste Município, bem como os pareceres da 

Associação de beneficiários do Mira, do Parque Natural do Sudoeste Alentejano e Costa 

Vicentina e da Junta de Freguesia de S. Teotónio, e bem assim, publicados editais, pelo prazo 

legal, com vista à apresentação de eventuais reclamações.---------------------------------------------

----------Apreciado o assunto, e, tendo em conta os pareceres recolhidos e não se tendo 

registado qualquer reclamação aos editais publicados para o efeito, a Câmara Municipal 

deliberou, por unanimidade, autorizar o requerido.------------------------------------------------------ 

----------PLANO DE REALOJAMENTO DE AZENHA DO MAR – PROPOSTA:- Foi 

presente a Informação n.º 112, datada de 02/05/2005, emanada do Gabinete do Senhor 

Vereador José Alberto Candeias Guerreiro, apresentando uma proposta para solução de um 

conjunto de problemas relacionados com o assunto em epígrafe, que a seguir se transcreve, 

tendo a Câmara Municipal tomado o devido conhecimento, e deliberado, por unanimidade, 

aprovar a referida proposta:----------------------------------------------------------------------------------

----------“ Com vista à solução deste conjunto de problemas – onde se determina acabar com as 

barracas no local e atentas as situações descritas no Relatório anexo, a disponibilidade de 

terreno Municipal no Bairro Municipal da Azenha do Mar e a vontade expressa dos locais 
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traduzida das várias reuniões realizadas, propõe-se:-----------------------------------------------------

----------1 – Aprovar as listagens seguintes:--------------------------------------------------------------- 

----------a) – Grupo de Famílias a realojar em habitação construída pelo Município e a atribuir 

em regime de arrendamento:-------------------------------------------------------------------------------- 

----------Manuel Maria Afonso------------------------------------------------------------------------------

----------Esperança Covas------------------------------------------------------------------------------------

----------Vítor Manuel Gonçalves dos Santos-------------------------------------------------------------

----------João Manuel Nunes da Silva----------------------------------------------------------------------

----------Leonilde Duarte-------------------------------------------------------------------------------------

----------Cristina Isabel Cândido----------------------------------------------------------------------------

----------António Luís Nunes da Silva----------------------------------------------------------------------

----------José Manuel Nunes da Silva-----------------------------------------------------------------------

----------Jonas Inácio Patrício--------------------------------------------------------------------------------

----------Paulo Jorge Pedro da Silva Santos----------------------------------------------------------------

----------Edgar Martins Patrício-----------------------------------------------------------------------------

----------Isabel Margarida R. Machado da Silva----------------------------------------------------------

----------João Paulo Silva-------------------------------------------------------------------------------------

----------Manuel Henrique C. Domingos-------------------------------------------------------------------

----------Joaquim Maria António----------------------------------------------------------------------------

----------Laurinda Catarina Duarte--------------------------------------------------------------------------

----------Leonel Francisco da Conceição-------------------------------------------------------------------

----------Eugénia José Maria---------------------------------------------------------------------------------

----------José Maria Nobre-----------------------------------------------------------------------------------

----------Jaime Fernandes Nunes da Silva------------------------------------------------------------------ 

----------b) – Grupo de Famílias a atribuir lote em direito de superfície:------------------------------ 
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----------João Manuel Almeida Gonçalves-----------------------------------------------------------------

----------Ângelo Miguel Gonçalves Martins---------------------------------------------------------------

----------Carlos Manuel Fialho Nunes----------------------------------------------------------------------

----------Luís Batista------------------------------------------------------------------------------------------

----------Januário Nobre--------------------------------------------------------------------------------------

----------Rui Pedro Nobre Miguel---------------------------------------------------------------------------

----------c) – Grupo de Famílias a concluir as habitações:-----------------------------------------------

----------José Manuel Maria Ribeiro------------------------------------------------------------------------

----------Inês Ramos Viana----------------------------------------------------------------------------------- 

----------2 – Aprovar os projectos tipo sociais para Realojamento na Azenha do Mar e cujas 

tipologias T1, T2 e T3 aprovadas pelo I.N.H. se anexam, devendo estes constituir a base do 

Programa especial de realojamento para eliminar de vez as barracas na povoação da Azenha do 

Mar, a atribuir em regime de arrendamento com base na proposta elaborada e fundamentada 

pelos serviços sociais do Município;-----------------------------------------------------------------------

----------3 – Aprovar a localização e faseamento na construção de um conjunto de fogos de 

tipologias definidas, e cuja 1.ª fase deverá ser lançada a concurso de imediato conforme plano 

proposto e inscrição em PPI 2005;-------------------------------------------------------------------------

----------4 – Notificar todos os titulares dos lotes não construídos há mais de 24 meses conforme 

escrituras, concedendo-lhes 6 meses para início de obras e o máximo de 18 meses para 

conclusão das mesmas, como prazo final;-----------------------------------------------------------------

----------5 – A abertura de concurso de atribuição de 6 lotes destinado ao realojamento em 

Azenha do Mar;-----------------------------------------------------------------------------------------------

----------6 – A elaboração de orçamentos de dois casos com casas por concluir na posse de José 

Manuel Maria Ribeiro - Lote 54 em Azenha do Mar e de Inês Ramos Viana, em Loteamento 

Municipal do Brejão;-----------------------------------------------------------------------------------------
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----------7 – A elaboração de um regulamento específico de atribuição das habitações a 

construir com definição clara das regras de utilização/manutenção e das rendas sociais a pagar;-

----------8 – Confirmar o princípio de “casa entregue” – “Barraca demolida” no âmbito deste 

processo de realojamento;-----------------------------------------------------------------------------------

----------9 – A demolição das restantes barracas – não habitadas e/ou de dupla habitação.--------- 

-------------------------------------O Vereador do Pelouro,-------------------------------------------------

-----------------------------------a) – José Alberto Candeias Guerreiro”.--------------------------------- 

---------------------II – DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO GERAL---------------------- 

----------II.1 – DIVISÃO ADMINISTRATIVA------------ -------------------------------------------- 

----------TAIPA – ORGANIZAÇÃO COOPERATIVA PARA O DESENVOLVIMENTO 

INTEGRADO DO CONCELHO DE ODEMIRA – ABERTURA DE QUEIJARIA:- Foi 

presente o ofício com a referência E011/A014/05, datado de 21/04/2005, enviado pela TAIPA 

– Organização Cooperativa para o Desenvolvimento Integrado do Concelho de Odemira, 

informando os parceiros no projecto “Caprilitoral”, que, desde o dia 5 de Abril a Queijaria do 

Mercado Municipal de Odemira se encontra em funcionamento e aberta ao público das 9.30 

horas às 17.00 horas.------------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------

----------MUNICÍPIO DE REGUENGOS DE MONSARAZ – EXPONÁUTICA 2005 – 4.ª 

MOSTRA DE EQUIPAMENTOS NÁUTICOS DE RECREIO E LAZER DE 13 A 16 DE 

MAIO DE 2005:- Foi presente o ofício circular n.º 2393, datado de 28/04/05, do Município de 

Reguengos de Monsaraz, solicitando autorização para colocação neste Concelho, de pendões 

alusivos ao Certame EXPONÁUTICA 2005 – 4.ª Mostra de Equipamentos Náuticos de Recreio 

e Lazer, a realizar de 13 a 16 de Maio, no Parque de Feiras e Exposições daquela Cidade, bem 

como, pendões referentes à Festa Ibérica da Olaria e do Barro, a realizar em S. Pedro do 

Corval, de 19 a 22 de Maio.---------------------------------------------------------------------------------
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----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, autorizar o referido, na condição de 

não ser utilizado fio metálico e de as faixas serem retiradas até ao 5.º dia após a realização do 

evento.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------GUARDA NACIONAL REPUBLICANA – BRIGADA TERRITORIAL N.º 3 – 

ÉVORA – NOTÍCIAS À IMPRENSA:- Foi presente um e-mail, datado de 28/04/2005, da 

Guarda Nacional Republicana – Brigada Territorial n.º 3, Évora, enviando as “Notícias à 

Imprensa”, informando que durante o mês de Março de 2005 registou 21.825 acções, as quais 

se incluem planeadas, inopinadas e ou requisitadas.-----------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------------------------------- 

----------II. 2 – DIVISÃO FINANCEIRA--------------- ------------------------------------------------- 

----------PAGAMENTOS:- Por maioria, com os votos a favor dos Eleitos pelo Partido 

Socialista e a abstenção dos Eleitos pela Coligação Democrática Unitária, foram ratificados os 

despachos dos Senhores Presidente e Vice-Presidente da Câmara que, no período de 

13/04/2005 a 26/04/2005, autorizaram pagamentos no valor de € 1.287.147,90 (UM MILHÃO, 

DUZENTOS E OITENTA E SETE MIL, CENTO E QUARENTA E SETE EUROS E 

NOVENTA CÊNTIMOS), conforme   competência  que  foi   conferida  aos  Senhores  

Presidente  e   Vice-Presidente da Câmara por deliberação tomada em reunião ordinária de  

vinte e três  de Janeiro de dois mil e dois, cuja relação vai ficar arquivada no maço de 

documentos respeitante à presente acta.------------------------------------------------------------------- 

----------O Senhor Vereador António Manuel Viana Afonso, eleito pelo  PS – Partido Socialista, 

apresentou a comunicação que vai ficar arquivada no maço de documentos respeitante à 

presente acta, na qual informa o seu impedimento de intervir e participar na ratificação da 

autorização de pagamento n.º 1.422, datada de 2005/04/06, a favor de Matónio, Ld.ª, em 

virtude de se tratar de uma Firma que é propriedade de um seu familiar.----------------------------- 

----------A  Senhora Vereadora Maria da Piedade Grego Dias Sobral Barradas, eleita pela CDU- 
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Coligação Democrática Unitária, apresentou a comunicação que vai ficar arquivada no maço de 

documentos respeitante à presente acta, na qual informa o seu impedimento de intervir e 

participar na ratificação das autorizações de pagamento n.º 1.426 e 1.587, datadas de 

2005/04/13 e 2005/04/22, respectivamente, a primeira a favor de Mirafrota – Transportes 

Máquinas e Madeiras, Ld.ª, e a segunda a favor de Vítor Manuel Pimenta Camacho Barradas, 

em virtude de se tratar de  Firmas que são propriedade de seus familiares.--------------------------- 

----------RESUMO  DIÁRIO  DA  TESOURARIA:- Foi presente o resumo diário da 

Tesouraria, respeitante ao dia 2005/04/19, que acusava um total de disponibilidades da 

importância de € 1.538.648,95 (UM MILHÃO, QUINHENTOS E TRINTA E OITO MIL, 

SEISCENTOS E QUARENTA E OITO EUROS E NOVENTA E CINCO CÊNTIMOS, 

constando em caixa: € 5.600,76 (CINCO MIL, SEISCENTOS EUROS E SETENTA E SEIS 

CÊNTIMOS) e depositado em Instituições Bancárias: € 1.533.048,19 (UM MILHÃO, 

QUINHENTOS  E  TRINTA  E  TRÊS  MIL,  QUARENTA  E OITO EUROS E DEZANOVE 

CÊNTIMOS), tendo a Câmara Municipal tomado o devido conhecimento.-------------------------- 

----------II.3 – DIVISÃO DE APROVISIONAMENTO E GEST ÃO DE STOCKS------------ 

----------II.3.1 – SECÇÃO DE PATRIMÓNIO------------ --------------------------------------------- 

----------RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SR. VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA, 

DATADO DE 18/04/2005 – ISENÇÃO DO PAGAMENTO DE TAXAS DE UTILIZAÇÃO 

DE EQUIPAMENTO – ADMIRA – ASSOCIAÇÃO PARA O DESENVOLVIMENTO DA 

REGIÃO DO MIRA: Foi presente a Informação n.º 58/2005, datada de 26/04/2005, elaborada 

pela Divisão de Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, submetendo a 

ratificação do Executivo Camarário, o despacho do Senhor Vice-Presidente de 18/04/2005, que 

isentou do pagamento de taxas de utilização de equipamento diverso, conforme o disposto nos 

nºs. 2, 4 e 8 do artigo 96º. do Regulamento e Tabela de Taxas, a  ADMIRA – Associação para o 

Desenvolvimento da Região do Mira.---------------------------------------------------------------------- 



                                                                  -29- 
                                                                                                                                         05-05-04                                                                 

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal, deliberou por unanimidade, ratificar o 

despacho do Sr. Vice-Presidente.--------------------------------------------------------------------------- 

----------RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SR. VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA, 

DATADO DE 26/04/2005 – ISENÇÃO DO PAGAMENTO DE TAXAS DE UTILIZAÇÃO 

DE EQUIPAMENTO – CASA DO POVO DE S.LUIS: Foi presente a Informação n.º 64/2005, 

datada de 27/04/2005, elaborada pela Divisão de Aprovisionamento e Gestão de Stocks – 

Secção de Património, submetendo a ratificação do Executivo Camarário, o despacho do 

Senhor Vice-Presidente de 26/04/2005, que isentou do pagamento de taxas de utilização de 

equipamento diverso, conforme o disposto nos nºs. 7.6 do artigo 96º. do Regulamento e Tabela 

de Taxas, a Casa do Povo de S. Luís.---------------------------------------------------------------------- 

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal, deliberou por unanimidade, ratificar o 

despacho do Sr. Vice-Presidente.--------------------------------------------------------------------------- 

----------RATIFICAÇÃO  DO  DESPACHO  DO  SR.  VICE-PRESIDENTE  DA   CÂMARA, 

DATADO DE 18/04/2005 – ISENÇÃO DO PAGAMENTO DE TAXAS DE UTILIZAÇÃO 

DE EQUIPAMENTO – LONTRAS DO MIRA: Foi presente a Informação n.º 64/2005, datada 

de 27/04/2005, elaborada pela Divisão de Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de 

Património, submetendo a ratificação  do  Executivo  Camarário,  o  despacho  do Senhor Vice-

-Presidente de 18/04/2005, que isentou do pagamento de taxas de utilização de equipamento 

diverso, conforme o disposto nos nºs. 2, 4 e 8 do artigo 96º. do Regulamento e Tabela de Taxas, 

o Clube Motard Lontras do Mira.--------------------------------------------------------------------------- 

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal, deliberou por unanimidade, ratificar o 

despacho do Sr. Vice-Presidente.--------------------------------------------------------------------------- 

----------RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SR. VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA, 

DATADO DE 26/04/2005 – ISENÇÃO DO PAGAMENTO DE TAXAS DE UTILIZAÇÃO 

DE EQUIPAMENTO – GRUPO MOTARD DE VILA NOVA DE MILFONTES:- Foi presente 
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a Informação n.º 62/2005, datada de 27/04/2005, elaborada pela Divisão de Aprovisionamento 

e Gestão de Stocks – Secção de Património, submetendo a ratificação do Executivo Camarário, 

o despacho do Senhor Vice-Presidente de 26/04/2005, que isentou do pagamento de taxas de 

utilização de equipamento diverso, conforme o disposto no nº. 7.6 do artigo 96º. do 

Regulamento e Tabela de Taxas, o Grupo Motard de Vila Nova de Milfontes.---------------------- 

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal, deliberou por unanimidade, ratificar o 

despacho do Sr. Vice-Presidente.--------------------------------------------------------------------------- 

----------ANTÓNIO AFONSO JOSÉ – LOTEAMENTO MUNICIPAL DE SABÓIA – LOTE 

Nº. 17 : - Foi presente a Informação n.º 57/2005, datada de 22/04/2005, elaborada pela Divisão 

de Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, relativa ao pedido efectuado 

pelo Senhor António Afonso José, no sentido do Município adquirir  o prédio edificado no lote 

nº. 17 do Loteamento Municipal de Sabóia.---------------------------------------------------------------

----------Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, não estar 

interessada na aquisição do prédio. Ainda que o estivesse, neste momento não tem 

disponibilidade financeira para o efeito, e, uma vez que não se encontram cumpridos os cincos 

anos regulamentares, não é possível a sua venda.-------------------------------------------------------- 

----------CARLOS ALBERTO DA LUZ SILVA – PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO DE VENDA 

DE BENFEITORIAS – PARCELA 349 – FOROS DO GALEADO/BRUNHEIRAS:- Foi 

presente a Informação n.º 61/2005, datada de 27/04/2005, elaborada pela Divisão de 

Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, relativa ao pedido de 

autorização para venda das benfeitorias existentes na parcela de terreno nº. 349, sita na 

propriedade denominada Foros do Galeado/Brunheiras, Freguesia de Vila Nova de Milfontes.--

----------Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, não exercer o 

direito de opção, nem autorizar a transmissão do arrendamento.--------------------------------------- 

----------LOTEAMENTO MUNICIPAL DE SABÓIA (2ª FASE): - Foi presente a informação s/ 
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número, datada de 06/04/2005, elaborada pela Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística, 

relativa ao estudo de integração arquitectónica de arrecadações e alpendres, no Loteamento 

Municipal de Sabóia.-----------------------------------------------------------------------------------------

----------Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------FUNDAÇÃO ODEMIRA – PROGRAMA CULTURA 2005 – ESPECTÁCULO 

VOZES DA RÁDIO:- Foi presente o oficio datado de 22/04/2005,  remetido pela Fundação 

Odemira, a solicitar autorização para colocação de faixas publicitárias referentes ao Programa 

Cultura 2005 – Espectáculo VOZES DA RÁDIO, entre os dias 12 e 20 de Maio em Odemira, 

Vila Nova de Milfontes, Zambujeira do Mar e S.Teotónio.--------------------------------------------- 

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, autorizar a 

pretensão, na condição de não ser utilizado fio metálico e de as faixas serem retiradas até ao 5.º 

dia após a realização do evento.----------------------------------------------------------------------------- 

-----------------------------------III - DEPARTAMENTO TÉCNICO----------------------------------- 

--------------III.1- DIVISÃO DE PLANEAMENTO E GESTÃ O URBANÍSTICA------------- 

----------LICENCIAMENTO DE OBRAS E LOTEAMENTOS PARTICULARES---------------- 

----------1. Foi presente uma relação de processos de obras, loteamentos particulares e 

publicidade, submetidos a despacho do Senhor Presidente da Câmara, nos termos da delegação 

de competências deliberada em reunião ordinária da Câmara Municipal realizada em 19/03/02, 

e dos Senhores Vereadores ao abrigo dos despachos subdelegatórios de competências do 

Senhor Presidente  nº.s 18/2003-P e 19/2003-P,  de 20/03/03, no período compreendido entre                  

14/04/2005  e  27/04/2005,  constituída  por  uma  folha,  que  fica  a  fazer  parte  integrante da 

presente acta e se apensa, tendo a Câmara Municipal tomado o devido conhecimento.------------ 

----------III. 2- DIVISÃO DE OBRAS MUNICIPAIS------ ------------------------------------------ 

----------EMPREITADA  DE “CONSTRUÇÃO DA PISCINA MUNICIPAL DE ODEMIRA”-  
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PROPOSTA ALTERNATIVA PARA SUBSTITUIÇÃO DE CAIXILHARIA DE AÇO 

TERMOLACADO:- Foi presente pela Divisão de Obras Municipais a Informação nº.107/2005, 

datada a 22 de Abril do corrente ano, dando conhecimento da proposta alternativa para as 

caixilharias da empreitada em epígrafe, enviada pelo empreiteiro adjudicatário Sociedade de 

Construções José Coutinho, S.A., a qual foi submetida à apreciação dos arquitectos da firma 

P&V, autores do projecto, que não concordaram com a substituição da caixilharia, tal como a 

fiscalização da obra. A Divisão de Obras Municipais considera que a proposta resulta  numa 

menos valia no valor de € 25.721,00 (VINTE E CINCO MIL, SETECENTOS E VINTE E UM 

EUROS).------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, não aceitar a 

substituição de caixilharia, nos termos propostos na informação atrás referida.--------------------- 

----------“EMPREITADA DE CONSTRUÇÃO DO CENTRO SÓCIOCULTURAL DE VALE 

SANTIAGO” – TRABALHOS A MAIS E A MENOS:- Foi presente pela Divisão de Obras 

Municipais, a Informação nº.105/2005, datada de 2005/04/21, baseada na necessidade de se 

proceder à execução dos trabalhos a mais na obra em epígrafe, sendo a estimativa para a 

realização dos trabalhos propostos pelo Empreiteiro, Sociedade de Construções Edgar & Costa, 

Lda., no valor de  € 14.284,59 (CATORZE MIL, DUZENTOS E OITENTA E QUATRO 

EUROS E CINQUENTA E NOVE CÊNTIMOS), valor com o qual a Divisão de Obras 

Municipais concorda pelo que, propõe a aprovação daquela proposta pela Câmara Municipal 

bem como a aprovação dos Trabalhos a Menos no valor de € 1.653,78 (MIL SEISCENTOS E 

CINQUENTA E TRÊS EUROS E SETENTA E OITO CÊNTIMOS)-------------------------------- 

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar os 

trabalhos a mais e a menos propostos, devendo ser elaborado o 1º. Contrato Adicional no valor 

de € 14.284,59 (CATORZE MIL,  DUZENTOS E OITENTA E QUATRO EUROS E 

CINQUENTA E NOVE CÊNTIMOS), acrescidos do IVA à taxa legal em vigor.------------------ 
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----------III. 3 – DIVISÃO DE REDE VIÁRIA E ESPAÇOS  URBANOS------------------------ 

----------ALTERAÇÃO DO SENTIDO DE TRÂNSITO NO CAMINHO PÚBLICO QUE TEM 

INÍCIO NA EN 120 (JUNTO À OFICINA DO SR. JOSÉ MANUEL CABRAL RAMOS) E 

FIM NA EN 120 (JUNTO DA EB1 DO BEMPARECE):- Foi presente pela Divisão da Rede 

Viária e Espaços Urbanos, a Informação n.º 102/2005, datada de 12 de Abril de 2005, na qual 

refere que o caminho supra mencionado antes de estar pavimentado, era utilizado pelas pessoas 

que se deslocavam à oficina do Senhor José Manuel Cabral Ramos, pelos moradores das casas 

que se encontram após a referida oficina e por pessoas que já conheciam o caminho. -------------

----------Após efectuado o pavimento, os automobilistas na tentativa de evitarem o trânsito da 

E.N. 120, passaram a utilizar este caminho, o que originou um aumento de trânsito neste 

caminho e por consequência um aumento de velocidade, principalmente na sua descida. ---------

----------Face a este problema, e devido à via possuir curvas com pouca visibilidade, propõe 

esta divisão, que o caminho fique apenas com um único sentido desde a oficina do Senhor José 

Manuel Cabral Ramos até ao armazém da empresa Mirasul. ------------------------------------------

----------Apreciado o assunto, a Câmara Municipal por unanimidade, deliberou, aprovar a 

alteração do sentido de trânsito, nos termos propostos. ------------------------------------------------- 

----------TOPONÍMIA – CÓDIGO POSTAL:- Foi presente um requerimento subscrito pela 

Senhora Albertina Lérias, dos Correios de Portugal, no qual solicita informações sobre o 

processo de toponímia, fazendo referência à Freguesia da Zambujeira do Mar. --------------------

----------Face à necessidade dos CTT actualizarem a Base de Dados do Código Postal, bem 

como os suportes de informação disponíveis ao público, foi elaborada pela Divisão da Rede 

Viária e Espaços Urbanos a informação número 103/2005, datada de 13 de Abril de 2005, na 

qual se solicita informação sobre a possibilidade de fornecimento dos elementos sobre a 

Toponímia da Zambujeira do Mar aos CTT.--------------------------------------------------------------

----------Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, considerar 
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prematura a disponibilização solicitada, tendo em conta que a parte concluída do trabalho se 

refere apenas ao trânsito e designação das artérias da povoação, estando a numeração de polícia 

sujeita a alteração.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------“BENEFICIAÇÃO DA E.N. 123-1 ENTRE O KM 0,000 E O KM 7,720 E ENTRE O 

KM 9,354 E O KM 11,365 NA EXTENSÃO TOTAL DE 9,371 KM – TRABALHOS A 

MAIS” :- Durante a execução dos trabalhos respeitantes à obra em epígrafe, adjudicada à 

empresa TECNOVIA – Sociedade de Empreitadas, S.A., verificou-se a necessidade de executar 

trabalhos a mais.-----------------------------------------------------------------------------------------------

----------Para o efeito a Divisão da Rede Viária e Espaços Urbanos, elaborou a Informação 

número 79/2005 datada de 31 de Março de 2005, relativamente à natureza e quantidades dos 

trabalhos a mais a realizar, bem como um quadro resumo com o respectivo orçamento no valor 

de € 51.380,07 (CINQUENTA E UM MIL, TREZENTOS E OITENTA EUROS E SETE 

CÊNTIMOS), acrescido do IVA à taxa legal em vigor. ------------------------------------------------

----------O assunto foi devidamente apreciado, tendo a Câmara Municipal deliberado, por 

unanimidade, aprovar os trabalhos a mais propostos.--------------------------------------------------- 

----------“BENEFICIAÇÃO DA E.N. 262 ENTRE O KM 47,891 E O KM 63,620 NA 

EXTENSÃO TOTAL DE 15,729 KM – TRABALHOS A MAIS”:- Durante a execução dos 

trabalhos respeitantes à obra em epígrafe, adjudicada à Empresa LTO – Lavouras e 

Terraplanagens do Oeste, Lda, verificou-se a necessidade de executar trabalhos a mais.----------

----------Para o efeito a Divisão da Rede Viária e Espaços Urbanos, elaborou a Informação 

número 80/2005, datada de 31 de Março de 2005, relativamente à natureza e quantidades dos 

trabalhos a mais a realizar, bem como um quadro resumo com o respectivo orçamento no valor 

de € 42.881,62 (QUARENTA E DOIS MIL, OITOCENTOS E OITENTA E UM EUROS E 

SESSENTA E DOIS CÊNTIMOS), acrescido do IVA à taxa legal em vigor. ----------------------

----------O assunto  foi  devidamente  apreciado,  tendo  a  Câmara   Municipal   deliberado,  por 
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unanimidade, aprovar os trabalhos a mais propostos.---------------------------------------------------- 

-------------IV- DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO, CULTURA E DESPORTO--------------- 

----------IV.1 – DIVISÃO DE EDUCAÇÃO E CULTURA----- ------------------------------------- 

----------AMBILITAL-INVESTIMENTOS AMBIENTAIS NO ALE NTEJO, EIM- 

DONATIVO AO MUNICÍPIO DE ODEMIRA:- Foi presente a Informação n.º 211, datada de 

26/04/05, proveniente da Divisão de Educação e Cultura, do Departamento de  Educação, 

Cultura e Desporto,  a informar que a AMBILITAL – Investimentos no Alentejo, EIM, com 

sede em Monte Novo dos Modernos, em Ermidas- Sado, Apartado 20, 7565-908 Alvalade, 

atribuiu ao Município de Odemira um donativo no valor de € 125 ( cento e vinte cinco euros), 

destinados às comemorações do “ Abril em Odemira/2005”, tendo sido proposta a  aceitação do 

respectivo donativo pela Câmara Municipal.------------------------------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aceitar nos termos propostos .-------- 

----------ABAIXO – ASSINADO:-  Foi  presente  a  Informação  n.º  212,  datada  de  26/04/05, 

proveniente da Divisão de Educação e Cultura, do Departamento de  Educação, Cultura e 

Desporto, remetendo para conhecimento da Excelentíssima Câmara o abaixo-assinado enviado 

pela D. Natércia Correia, residente na Rua dos Amigos, em S. Luís, referente à colocação de 

rail’s de protecção no percurso compreendido entre S. Luís e Vila Nova de Milfontes, nas 

zonas de maior perigosidade.--------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------------------------------- 

----------ASSOCIAÇÃO CULTURAL RECREATIVA DESPORTIVA ZAMBUJEIRENSE- 

COMEMORAÇÕES DO 10 DE JUNHO NA ZAMBUJEIRA DO MAR:- Foi presente a 

Informação n.º 213, datada de 28/04/05, proveniente da Divisão de Educação e Cultura, do 

Departamento de Educação, Cultura e Desporto,  informando que, a exemplo de anos 

anteriores, a Associação Cultural Recreativa Desportiva Zambujeirense, vai realizar uma festa, 

que decorrerá no dia 10 de Junho, naquela localidade, e solicitam para o efeito, uma 
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comparticipação financeira.---------------------------------------------------------------------------------

----------Esta festa irá ter vários eventos ao longo do dia, com a actuação de vários grupos 

musicais e ranchos, algumas actividades desportivas  e finalizará com um baile, pelo que  se 

propõe a concessão de um apoio monetário no valor de € 500 (quinhentos euros) àquela 

Associação.----------------------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos.-------- 

----------IV.2 - DIVISÃO DE DESPORTO E TEMPOS LIVRE S---------------------------------- 

----------PRÉMIOS DE ACTIVIDADE DESPORTIVA – APOIO PARA DESPESAS DE 

CAPITAL:- Foi presente a Informação n.º 185, datada de 06/04/05, proveniente da Divisão de 

Desporto e Tempo Livres, do Departamento de  Educação, Cultura e Desporto,  propondo a 

atribuição de um subsídio às Organizações 24 - Associação Promotora de Desporto Aventura, 

no valor de  € 1.500  (mil e Quinhentos euros), destinado à aquisição de 1 cabo de aço, 1 Tirfor 

(tensor); 5 Roldanas Tanden e 3 capacetes, como forma de incentivar e promover a prática de 

actividades desportivas de natureza, de acordo com o  Regulamento de Atribuição de Prémios 

de Actividade Desportiva ( Capítulo III, Art. 11º).------------------------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos.-------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------APROVAÇÃO:- A  presente  acta  foi  aprovada  em  minuta  no  final da reunião, nos 

termos do n.º 3 do artigo 92.º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, na redacção dada   pela Lei 

n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro.----------------------------------------------------------------------------- 

----------Eram  dezanove horas.----------------------------------------------------------------------------- 

----------ENCERRAMENTO:-  Findos   os   trabalhos, o Senhor  Presidente  declarou, nos 

termos da  Lei,  encerrada   a   reunião,  do   que   para   constar  se  lavrou a presente  acta  que, 

depois de lida, vai ser devidamente assinada.------------------------------------------------------------- 

----------E eu,                                                                                                                    ,Chefe de 
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Secção, a subscrevi.------------------------------------------------------------------------------------------ 
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